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ATA Nº10/01 CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PORTO AL EGRE 1 

Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e um, reuniu-se ordinariamente às 2 
dezenove horas na Câmara Municipal de Vereadores de Porto Alegre, a plenária para 3 
deliberar sobre a seguinte pauta a) Leitura e aprovação da ata nº 09/01; b) Apreciação do 4 
relatório de prestação de contas do I trimestre de 2001 da SMS c) Informes;. Os trabalhos 5 
foram iniciados pelo coordenador do Conselho, Dr. Humberto José Scorza, que convidou 6 
para compor a mesa o Secretário Municipal de Saúde, Dr. Joaquim Kliemann, a 7 
Coordenadora da 1ª CRS, Conselheira Maria Lectícia de Pelegrini e a Conselheira do CLS 8 
Extremo-Sul Ana Cirne para secretariar a reunião. Conselheiros presentes: Humberto José 9 
Scorza, Nei Carvalho, Zenaide Ribeiro, Riograndino de Oliveira, Ione T. Nichele (f.j), José A 10 
Dutra, Maria Ivone Dill, Lâmia Abouzahr, Paulo Renato Viaro, Ana Maria Cirne, José Carlos 11 
Pintado, Dircéia Matias, Carlos A Geyer (f. j.), Rosa M Harzheim, Adelaide Lúcia Konzen, 12 
André Behle, Jairo F. Tessari, Irineu Grinberg, Stella Torresan Graeff, Maria Lectícia de 13 
Pelegrini, Jorge Abib Cury. Visitantes: Estudantes UNISINOS: Carolina Rodrigues, Vanessa 14 
Bragança Rocha, Flavia Verardi Souza, Rosane Beatriz, Eliane Barbosa, Priscila Medeiros, 15 
Tiago Ferreira, Renaro Freitas, Lisandro José do Nascimento. SMS: Maria Alice Calvete, 16 
Sônia Coradini, Suzane Kummer, Marcelo Bósio, Gilmar Martin, Kátia Comerlato, Vivian 17 
Pacheco, Elisabeth Wartchhow, Armando De Negri, Roberto Wilkens, Alberto Gabellini, José 18 
Rutikoski, Júlio Rossi Boehl, Lilia Ravanello, Angela Smaniotto, Maria Lúcia Baldasso. 19 
Vereadores: Adeli Sell, Marcelo Danéris. CRAS: Lucia Padilha, Agenor Melo, Deyvedy 20 
Padilha. Outras Entidades: João Alberto, Clodomar Freitas, Elizabete Freitas, Venise 21 
Meneses, Patricia de Melo, Fátima Cunha.a) Leitura e aprovação da ata nº 09/01: 22 
Conselheira Ana Cirne fez a leitura da mesma que após correções foi aprovada com 17 votos 23 
a favor e 04 abstenções. b) Apreciação do relatório de prestação de contas do I trimestre de 24 
2001 da SMS:  O Secretário agradeceu a presença de todos e passou à apresentação da 25 
prestação de contas, ressaltando que houve mudança no formato e estruturação da mesma. 26 
Em prosseguimento Dr. Armando De Negri, coordenador da ASSEPLA, explanou sobre o 27 
conteúdo do relatório*, destacando as diretrizes do plano plurianual e as ações 28 
desenvolvidas pela SMS neste trimestre. Finalizou propondo  que o Conselho provoque uma 29 
discussão sobre assistência farmacêutica e no desafio  para superação das iniqüidades em 30 
saúde. Em seguida os conselheiros Humberto, José Dutra, Elisabete Freitas, André Behle e 31 
Lâmia Abouzahr questionaram  respectivamente da Política de Orteses e Próteses; 32 
fabricação própria de medicamentos; farmácias regionais; Saúde Mental e quadro de pessoal 33 
da SMS. A coordenadora da 1ª CRS, conselheira Maria Lectícia, explicou sobre a 34 
descentralização do fluxo para concessão  de orteses e próteses. Secretário Joaquim 35 
Kliemann informou que os recursos para implantação das farmácias  regionais, o previsto no 36 
orçamento participativo é insuficiente, havendo a necessidade de suplementação. Quanto à 37 
fabricação de medicamentos a conselheira Maria Lectícia informou que existe diferença 38 
técnica entre fábrica de medicamentos e farmácias de manipulação, por isso, a Secretaria 39 
Estadual e a Associação dos Secretários e Dirigentes de Saúde estão discutindo formas de 40 
consórcios para atender esta demanda. Respondeu que o Laboratório Farmacêutico 41 
Estadual obteve seu registro no final do ano passado. Quanto ao quadro de pessoal houve 42 
divergência entre a pergunta e a resposta, ficando da mesma ser enviada pela SMS ao 43 
solicitante. Após as intervenções a farmacêutica Suzana Jardim, membro da SETEC passou 44 
a realizar a leitura do parecer nº 13: “A Secretaria Técnica  - SETEC, em reunião realizada 45 
no dia 18/06/2001, discutiu e analisou a proposta da nova gestão  referente à prestação  de 46 
contas da Secretaria Municipal de Saúde; Considerando que o presente relatório visa 47 
apresentar as ações da Secretaria Municipal de Saúde e a correspondente aplicação dos 48 
recursos; Considerando que este introduz uma modificação no formato, estrutura e conteúdo 49 
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levando em conta as diretrizes propostas no plano plurianual; Considerando que este 1 
reordenamento enfatiza o novo enfoque estratégico desta gestão, que visa atender às 2 
necessidades em saúde, através de novos modos de atenção e de gestão; Considerando a 3 
necessidade de implantação da Norma Operacional de Assistência em Saúde- NOAS; 4 
Considerando que os elementos apresentados proporcionarão a elaboração do Plano 5 
Municipal de Saúde - PMS; Considerando que este documento provocará discussões e  6 
operacionalização da Política Municipal de saúde; Considerando que esta SETEC poderá 7 
contribuir e qualificar a participação do controle social neste processo; Considerando que o 8 
presente relatório atende ao previsto na L.F. 8689/93 e portaria nº 28/00 - SES-RS, a SETEC 9 
recomenda a aprovação do presente”. Este foi aprovado com 15 votos a favor a 01 10 
abstenção. c) Informes: Coordenador comunica que o CLS 10 teve eleição e indicou os 11 
novos representantes para este Conselho, no segmento usuários: José Carlos Pintado e 12 
João José Marcelo como titulares e Onofre Felício e Carlos Alberto Ferreira como suplentes 13 
e no segmento profissionais de saúde: Valerie Noronha titular e Valéria da Rosa Pontes 14 
suplente. Seminário Interinstitucional   sobre a rede local de prevenção e combate à violência 15 
nas relações de gênero e de raça de 28 e 29/06, promovido pelo Conselho Municipal dos 16 
Direitos da Mulher. Campanha do Agasalho, os cartazes da mesma encontram-se a 17 
disposição no Conselho. Coordenador Humberto convidou a todos para a reunião 18 
extraordinária  dia 28/06 que terá como pauta Municipalização Solidária, frações saúde 19 
mental, bucal, hospitais públicos e cidadania alimentar. Nada mais havendo a tratar a reunião 20 
encerrou-se às 21h55min.  21 
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 23 
                         Humberto José Scorza                     Jane Pilar 24 

Coordenador do CMS/POA    Secretaria Executiva 25 
Ata aprovada na reunião do plenário de 28/06/2001. 26 


